



Aktuelle Informationen - Nr. 4

vom 02.03.2021 bis 29.03.2021

29.03.2021

Sitzung der CDU-Fraktion

Die alten und neuen Mitglieder der CDU-Fraktion trafen sich zum virtuellen Austausch. Neben einem kurzen Bericht des Fraktionsvorsitzenden Marius Schwabe informierte der Stadtverbandsvorsitzende Dr. Alexander Krey über den aktuellen Stand der Sondierungsgespräche. Die ausscheidenden Stadtverordneten werden weiterhin in den neuen Arbeitskreisen der Fraktion zu den Themen Kultur, Bau und Finanzen mitarbeiten. Schwabe dankte den Ehrenamtlichen für ihren Einsatz und freut sich auf die weitere Zusammenarbeit und ihren Rat.

23.03.2021

Vorstandssitzung der CDU Mühlheim am Main

Der Vorstandsvorsitzende des CDU-Stadtverbandes Mühlheim, Dr. Alexander Krey, hatte zur ersten Vorstandssitzung nach der Kommunalwahl eingeladen. Tagesordnungspunkte waren die Wahlnachlese und ein Bericht von den Sondierungsgesprächen. Für die anstehenden Koalitionsverhandlungen wurde eine Verhandlungsdelegation gebildet. Coronabedingt fand die Vorstandssitzung online statt.

20.03.2021

Die CDU-Fraktion hat sich konstituiert

Die neue CDU-Fraktion hat sich auf Einladung des CDU-Stadtverbandsvorsitzenden Dr. Alexander Krey heute im großen Sitzungssaal des Rathauses konstituiert. Einstimmig wählten die neuen Stadtverordneten den 42-jährigen Rechtsanwalt Marius Schwabe zu ihrem Vorsitzenden. Schwabe hatte bei den jüngsten Kommunalwahlen die meisten Stimmen der CDU-Liste erhalten. „Ich bedanke mich für dieses Votum der neuen Fraktion. Allen Beteiligten sei klar, dass die neue Legislaturperiode für die Christdemokraten anstrengender und aufregender werde“, erklärte Schwabe. Neben der Wahl des Vorsitzenden standen auch ein erster Rückblick auf die Kommunalwahlen auf der Tagesordnung und die Verabschiedung einer Fraktionsgeschäftsordnung. „Die Kommunalwahlen werden wir in unseren Parteigremien noch einmal gesondert auswerten“, kündigte Dr. Alexander Krey an. Nunmehr seien erste Gespräche zu Sondierungen mit dem politischen Mitbewerber eingegangen, die die CDU annehmen werde. „Wir wollen weiter für Mühlheim arbeiten. Hierzu wird die Partei in der nächsten Woche auch eine Verhandlungsdelegation benennen, die dann die Gespräche führt“, so der CDU-Chef. Das erste Gespräch findet bereits am Montag mit der SPD statt.

Die Fraktion kann mit der Konstituierung und der Verabschiedung der Geschäftsordnung ihre Arbeit bereits aufnehmen. „Wir müssen parallel zu den inhaltlichen Fragen auch diverse personelle Entscheidungen treffen“, kündigt Schwabe an. Neben den Mitgliedern des Magistrats müsste der Fraktionsvorstand komplettiert und abhängig vom Ausgang der Gespräche - zahlreiche weitere ehrenamtliche Aufgaben vergeben werden.



14.03.2021

Danke für Ihr Vertrauen

Statement von CDU-Chef Dr. Alexander Krey und CDU-Spitzenkandidat Marius Schwabe:

„Die bisherigen Zahlen sind nur ein Zwischenstand und dieser kann sich durchaus noch deutlich in alle Richtungen verändern.“

Wir bedanken uns jedenfalls bei unseren Wählerinnen und Wählern für das Vertrauen. Der Wahlkampf fand unter besonderen Voraussetzungen statt. Wir haben als CDU versucht, damit positiv umzugehen und waren im Stadtbild, in den Briefkästen und online so präsent wie nie. Auch hierfür sagen wir als Vorsitzender und Spitzenkandidat allen Beteiligten ein herzliches Dankeschön.“

22,04 %
Danke!

14.03.2021

Wahlbus der CDU Mühlheim am Main ist unterwegs

Heute ist der Wahlbus der CDU Mühlheim am Main im Stadtgebiet unterwegs und bringt die Wählerinnen und Wähler coronagerecht zur Wahlurne.



12.03.2021

Wahlaufruf der CDU Mühlheim am Main

Gehen Sie wählen, **unterstützen Sie die CDU für unsere Heimatstadt Mühlheim**, für unsere Ideen und guten Vorschläge. Nutzen Sie Ihr Wahlrecht. Vielen Dank! Sie finden das Video in der [Videogalerie](#).



11.03.2021

Unsere Familienpolitik für Mühlheim

Familien sind die soziale Keimzelle unserer Gesellschaft. Die Förderung der Familien in unserer Stadt ist ein Schwerpunkt unserer Politik. Wir wollen allen Kindern eine qualitätsvolle Kinderbetreuung bieten. Die langfristige Kostenfreiheit der Kinderbetreuung bleibt weiter unser Ziel. Zum Thema Familie stellen Ihnen Thomas Klug und Marius Schwabe unsere Ideen vor. Sie finden das Video in der [Videogalerie](#).



09.03.2021

CDU-Fahrdienst zum Wahllokal

Die CDU Mühlheim bietet zur Kommunalwahl einen Fahrdienst in die jeweiligen Wahllokale an. Reservierungen werden bis einschließlich Samstag unter **06108-799188** sowie unter info@muehlheimat.de entgegen genommen.



Die Christdemokraten halten im Wahlbus individuell verpackte und zusammengestellte Wahlinfos sowie Informationen zum Kumulieren und Panaschieren bereit. Das Tragen einer FFP2 Maske ist erforderlich. Auf den Mindestabstand wird geachtet. Zudem werden - anders als bei Wahlen davor - immer nur Einzelfahrten stattfinden. Zusätzlich wird nach jeder Fahrt desinfiziert.

09.03.2021

Unsere Verkehrspolitik für Mühlheim

Die Verkehrspolitik ist ein Teil der nachhaltigen Stadtentwicklung. Wir wollen die Sanierung und Aufwertung der Straßen in Mühlheim fortsetzen. Die Situation auf der B 43 ist unbefriedigend und muss dringend gelöst werden. Zum Thema Mobilität stellt Ihnen Christine Schneider unsere Ideen vor. Sie finden das Video in der [Videogalerie](#).



07.03.2021

Vereine und die ältere Generation liegen uns am Herzen

Die Mühlheimer Vereine sind der Puls unserer Stadt, ohne die Mühlheim nicht die Stadt wäre, die unsere Heimat ist. Wir wollen die städtische Ehrenamtsagentur ausbauen und stärken. Dem Ausbau einer seniorengerechten Infrastruktur in den kommenden Jahren wollen wir uns weiter widmen.

Wir setzen uns ein für die organisierten Seniorencafés und die jährlichen Seniorenfahrten. Sie finden das Video in der [Videogalerie](#).



05.03.2021

Ein Video zur Wirtschaft wurde online gestellt

Wir sind eine Partei des Mittelstands und setzen uns für eine starke Mühlheimer Wirtschaft ein. Eine starke Wirtschaftsförderung ist für uns wichtig. Denn dies bedeutet sichere Arbeitsplätze vor Ort. Zum Thema Wirtschaft stellt Ihnen Stadtverbandsvorsitzender Dr. Alexander Krey unseren Programmpunkt vor. Sie finden das Video in der [Videogalerie](#).



03.03.2021

Ein Video zur Stadtentwicklung wurde online gestellt

Unsere Heimat liegt inmitten des Rhein-Gebiet-Gebiets. Gerade auch deswegen ist Wohnen in Mühlheim so attraktiv. Wir stellen Ihnen hier unsere Schwerpunkte zur Stadtentwicklung vor. Sie finden das Video in der [Videogalerie](#).



02.03.2021

Wir erinnern an Wilfried Bodensohn



In großer Dankbarkeit erinnern wir uns heute an

Wilfried Bodensohn

* 30. 5. 1954, † 2. 3. 2020

Stadttältester

Inhaber des Ehrenbriefs des Landes Hessen, des Ehrenbriefs der Stadt Mühlheim und der Ehrenplakette des Kreises Offenbach

„Bodo“ war seit 1972 Mitglied in der CDU und gehörte von 1983 bis 2000 der CDU-Fraktion der Stadtverordnetenversammlung an, seit 2000 bis zu seinem Tode war er Stadtrat.

Er engagierte sich in verschiedenen Ämtern für Partei und Fraktion mit herausragendem Einsatz und prägte in besonderer Weise die christlich-demokratische Politik der Stadt Mühlheim.

Wir trauern auch nach einem Jahr um einen ehrenamtlichen Kommunalpolitiker, der mit seinem Rat und seinem reichen Erfahrungsschatz sein Leben in den Dienst der Allgemeinheit stellte.

Wir werden ihm weiterhin ein ehrendes Andenken bewahren.
Bodo wir vermissen Dich!

Deine CDU Mühlheim und Deine CDU-Fraktion.

